

## LE MOT DU NOUVEAU SECRETAIRE GENERAL

Mon cher Jean Dominique,

Après 18 années passées au service de l'amicale des anciens du train et de la logistique de Corse, j'ai cherché à léguer cette association régionale à un successeur digne de ce nom (le colonel Defranchi) et j'ai été comblé au-delà de mes espérances.

Durant environ 2 ans, j'ai pu me débarrasser de nombreux tracas et participer uniquement en tant qu'adhérent aux activités des diverses associations auxquelles j'appartiens.

Puis, un jour, un amis qui me veut du bien, ( le colonel Pioli) a fini par me convaincre de te succéder à ton poste secrétaire général de la Fédération régionale des Anciens Combattants 39/45, T.O.E, AFN, OPEX et victimes de guerre de la Corse.

Avant que cela ne soit entériné en assemblée générale, j'ai tenu à venir, à tes cotés, découvrir cette fonction. J'ai immédiatement été enthousiasmé par l'ambiance fraternelle qui l'habite.

Le climat, de générosité et de dévouement qui y règne et qui place l'humain au centre des préoccupations, m'a totalement convaincu.

Je sais que tu es un collaborateur extrêmement précieux du président Fabiani, et un artisan principal de, efficacité et du rayonnement de cette association.

Avant toi, rien n'était informatisé. Aujourd'hui, j'hérite de nombreux dossiers, solides et transparents qui prouvent l'ardeur, la rigueur et le sérieux dont tu as fait preuve durant huit années pendant lesquelles tu as assuré cette fonction

Aujourd'hui, tu te retires de cette attribution, tout en demeurant au sein du conseil d'administration, je sais donc que je pourrai compter sur ton expérience, qui me sera précieuse et je t'en remercie d'avance.

Ton épouse, Gisèle, qui était secrétaire adjointe et qui quitte également ce poste sera certainement heureuse de te savoir plus disponible pour elle ainsi que pour toute ta famille.

Le conseil d'administration, me désigne à ta succession. Sache, que pour moi, c'est un véritable l'honneur de travailler avec une aussi belle équipe. J'y consacrerai tout mon énergie pour mener à bien les actions de la fédération départementale conduite par notre président Jean Fabiani.

Jean Claude Gambino

Secrétaire général